



Séjour Ski 2014

Jour 5

publié le 23/01/2014

Descriptif :

Deuxième journée à Puy St Vincent...

Avant d'en venir à cette deuxième journée à la station de Puy Saint Vincent, revenons sur la boom de la veille... on ne peut pas faire l'impasse !

En effet, hier nous avons eu la permission de minuit !

Vers 21 h, après avoir rangé la salle, après que les garçons et les filles se soient pomponnés, la fête a pu commencer.

Romain et Hugo se sont occupés de la musique, pendant que de nouveaux tourtereaux roucoulaient, emportés par les slows.

Théo n'a pas réussi à suivre la danse rock'n'roll de Madame Touzeau, en revanche, tout le monde était en harmonie pour répéter la célèbre chorégraphie de la Macarena, sans oublier celle du Madison.

Bon, il faut ajouter tout de même que les professeurs n'ont pas beaucoup dansé... ils encourageaient plutôt les garçons à prendre la main des filles pour les inviter sur le dance floor ! Galanterie oblige !

Quatrième jour ... ce fut un dur réveil ! Mais, pas le temps de traîner, c'est reparti pour une journée intense.

Nous nous sommes rendus à la station et nous avons pris conscience de l'immensité du cadre : nous sommes montés encore plus haut que le jour précédent. De nouvelles pistes, de nouvelles sensations mais aussi et surtout, de petites frayeurs !

Les pistes rouges sont impressionnantes : bosses, chutes etc. Et pourtant, on se perfectionne : le chasse-neige disparaît pour laisser place aux skis parallèles... c'est top !

A midi, petite pause déjeuner et bataille de boules de neige : besoin de fraîcheur (on se dépense tout de même) !

13h30 : de retour sur les pistes, les élèves du collège Bellevue reviennent en force ! Balades et petits tours dans les bois au programme.

Mais, il faut tout de même penser à nos proches, et garder des petits souvenirs de ce voyage insolite. Alors, quartier libre pour aller se promener dans un charmant petit village voisin de Pelvoux, nommé Vallouise, afin de ramener des petits cadeaux.

Pour finir, après une tartiflette bien appétissante (miam...), la soirée s'est achevée avec l'intervention d'une monitrice qui est venue nous conter l'histoire du ski.

Portfolio



